
Goldfisch aus AG-Vermehrung

Beitrag von „christian44“ vom 23. Juli 2021, 23:13

Ist wirklich ein spannendes Thema. Ich habe mir einen goldfish bei ebay ersteigert dieses, da 
ich in Regensburg keinen bekommen habe. Bei normalen Verlauf sollte sie blühen im nächsten 
Jahr.

Meinen habe ich selbst gepfropft.

Lieben Gruß

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13708-goldfisch-aus-ag-
vermehrung/&postID=115877#post115877
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